

## Vidéos des élèves

### Pourquoi des vidéos ?

Vous trouverez ici des vidéos réalisées par les élèves et diffusées lors de matinées événementielles organisées par nos apprentis.

La réalisation de vidéos est un projet en soi, permettant de développer de nombreuses compétences, d'autant que ce sont les élèves qui sont responsables de l'ensemble des étapes constitutives d'un film :

- **l'écriture de scénario,**
- **la recherche de comédiens,**
- **l'organisation du tournage,**
- **la mise en scène et la conduite des comédiens,**
- **le dérushage et le montage final.**

La réalisations de vidéos permet donc de développer des compétences chères à Vaucanson :

- **la créativité,**
- **l'expression écrite,**
- **la planification,**
- **le travail en groupe et la gestion d'équipes,**
- **des compétences techniques.**

### Vidéos des élèves destinées aux événements

**Courts métrages sur les projets Vaucanson (entre 2' et 3'30)**

Réalisé par A. Bégo, I. Correia, R. Langellier

### Autres vidéos

### **Le Relais Equestre de Villenon**

En 2e année, les apprentis de la première promotion sont partis à Anché, petit village poitevin pour rencontrer Sophie Delauzon, responsable du Relais Equestre de Villenon. Les élèves y ont réalisé un spot publicitaire afin de relancer la communication du centre équestre.

*P r o j e t*

*d ' O u v e r t u r e*

<http://www.gite-equestre-poitou.com/>